

## Jahresbericht für das Jahr 1883

Das Jahr 1883 begann für den Gesangverein mit der Generalversammlung am 05.01.

Der nächste Termin war am 28.01.83. An diesem Tag war um 14<sup>er</sup> Uhr eine hl. Messe in der Kapelle zu Ehren Pius IX. Blanckes, da er am 25.01.83 90 Jahre alt geworden war. Nach der Messe war Empfang im Saal Kranlage. Der 04. und 05.02.83 standen im Zeichen des Karneval. Am 05.03.83 fand der Seniorien-nachmittag statt. In diesem Jahr sangen wir zu Ostern nicht wie sonst üblich am ersten Feiertag, sondern am zweiten.

Am 05.05.83 feierte Beate Kranlage ihre Hochzeit und wir sangen deshalb in der Kirche zu Boenische. Zwei Tage später, nämlich am 07.05.83 haben wir in Völklingen auf läßlich des 10. Todesfages von G. Figuree, August Bollwag wurde am 06.06.83 95 Jahre alt und wir brachten ihm ein Ständchen. Rektor Wietkamp feierte am 18.06.83 seinen 76. Geburtstag von Bieste, da er eine Gemeinde in Essen übernehmen sollte.

Aus diesem Grunde haben wir in der Messe gesungen. Der 04. Juli war der 20. rigste Hochzeitstag von Maria und Bernhard Vogeles und für uns Anlass, ihnen ein Ständchen zu bringen.

Am 20. August feierten wir bzw. der Ortsteil Bieste das erste Kirchweihfest rund um die Kapelle. Der Prinz beim Hollerschießen wurde Sebastian Lampe. Der 24. 09. 83 war wieder ein besonderer Tag, und den besonderen Tagen stingen wir irgend jemandem ein Ständchen. Diesmal war es Alfred's Geburtstag, nämlich der 40.igste.

Das Saatgemeindeabendkoffen fand am 14. 10. 83 in Eggermühlen statt, der Feiertag war am 21. 10. 83 und abermals eine Woche später, am 28. 10. 83, war wieder ein Stückchen an der Reihe. Wir waren eingeladen zu Patti's 30.igstem Geburtstag.

Am 19. 11. 83 sangen wir am Kriegerdenkmal, der Volkstrauertag. Zum Weihnachtsingen waren wir am 17. 12. 83 im Altenheim Neuenkirchen. Der letzte Termin war am 25. 12. 83, an diesem Tag sangen wir, da Weihnachten, in den Messen in der Kapelle.

Jetzt muß ich noch ein Ständchen nachtragen, und zwar haben wir am 03. 03. 83 V. Siefke zu seinem 30.igsten Geburtstag dieses gesucht. Somit hatten wir im vergangenen Jahr 20 Termine.

Jetzt möchte ich noch zum Abschluß allen Mitgliedern ein gutes und erfolgreiches Jahr 1990 wünschen.

P.S.: am 29. 12. 83 fand das Horneburger Essen statt.